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健身广场咋将建成“停车场”？
规划部门：未经审批现已叫停

本报2月23日讯(记者

毛旭松 宗韶峰) 1000多平

方米的健身广场，原本是小

区居民休闲娱乐的场地，但

小区物业公司在未经过规划

部门审批的情况下，动用铲

车将健身广场的风景树铲

除，规划建设新停车场。对

此，近日，芝罘区规划局执法
大队制止了物业公司的行

为，居民提出恢复健身广场

原貌的要求也已纳入执法程

序。

23日下午，记者来到芝

罘区惠安小区，树木、高楼包

围的一块空地上堆满了石

头，渣土，一些小松树被埋在

土堆里，东西两侧还有部分
冬青、龙爪槐没被清理，原有

的甬道残块还清晰可见，现

场一片狼藉。

提起这片被破坏的场

地，小区居民纷纷围过来，讲

起了事情的前因后果，据小

区居民介绍，破坏场地原为

健身场所，去年3月，物业公

司将广场上所有健身器材搬

走，并破坏了很多棵龙爪槐

和塔松，对于物业公司破坏

健身广场的行为，小区800多

户居民自发签名抗议。

对此，记者来到惠安小

区大汉物业了解情况，据物

业经理吕海荣讲，原来的健

身广场规划建设停车场，以
解决小区停车难的问题。当

初拆除健身广场建设停车场

是老百姓提议，并经过业主

同意后进行的，并且手续齐

全，不存在违法强拆的行为。

对于为何拆除健身广场

的原因，吕海荣给出两个原

因，一是原健身广场被灌木

丛包围，蚊蝇过多，非常不卫

生；二是小区缺少公共厕所，

部分居民在健身广场大小

便，影响不好。同时吕海荣介

绍，破坏的并非树木，只是灌

木丛，物业公司仅去年一年

就投入90万元进行绿化。“小

区很多居民都拒交物业费，

导致现在公司经营困难，小

区业主也该为物业考虑，打

造更利于居住的居民区。”

对此，房管局物业行业
管理科胡科员介绍，物业公

司改建停车场的行为需要
经过小区业主同意，并公示

后经规划局批准方可动工。

胡科员建议该小区居民应

尽快成立业主委员会要求

物业恢复小区健身广场的

原貌，如果物业拒不履行，

业主委员会可以提出法律

诉讼，进入法律程序解决。

芝罘区园林处工作人

员对于小区树木乱造破坏

的行为非常惋惜，芝罘区

园林处曾派人去现场查看

过，但园林处作为管理部

门，无权要求物业进行树

木补栽，具体问题需要规

划局来解决。

随后，记者从芝罘区规

划局执法大队处了解到，惠

安小区物业公司私自拆除

健身广场的行为没有经过

规划部门的审批。“在2月1

日接到居民举报后，执法大

队人员第一时间赶到现场，

并下达了停止大汉物业继

续施工的通知，并下达法律

文书。”执法大队张科员说。

从2月1日起，执法大队每天

都会到现场，加强巡逻，维

持现状。小区健身广场遭破

坏的问题已经纳入规划局

的执法程序。

宠物医院

加盟本报义卖活动

本报2月23日讯(记者 鞠平) 23

日，康旺宠物医院找到本报记者，希望
能参与“救助流浪动物我们一起义卖”

的活动，医院的刘医生表示，他们也希
望为救助流浪猫狗尽一份力。

“我们作为宠物医院，可以多发挥
医院的优势，帮助提供免费检查和优惠
的治疗……”23日，康旺宠物医院的刘
医生表示，他们医院愿意为救助流浪猫
狗尽一份力量，可以帮助“天使之家”等
爱心组织给流浪猫狗进行免费检查，对
于流浪猫狗的救治给予最高的优惠。刘
医生他们医院一直也在从事这样的公
益活动，希望本报的活动能够办好，可
以帮助到更多的流浪猫狗。

23日还有多位市民给记者打来电
话，表示想参与到义卖活动中。一位龙
口的市民给记者发短信表示，自己因为
工作的原因，没法来到烟台参加义卖活
动，但是他想向报社捐助点钱，作为自
己的一点心意，希望流浪猫狗能有更好
的生活。

本报的“救助流浪猫狗 我们一起
义卖”活动继续征集义卖志愿者，献
出您的爱心，走进我们的行列，让我
们为可怜的流浪猫狗撑起一片晴天，

为我们城市的美丽和文明，献出一份
力。报名电话：6610123，13791175122，

也可以通过新浪微博，齐鲁晚报·.今
日烟台进行报名。

中学生义务清理

小区卫生
为提高辖区青少年爱护家园、爱护环

境的意识，幸福社区组织部分学生在辖区

开展义务清理小区卫生的活动，共有20多

人参加了本次活动，学生们清理社区卫生

死角，拾捡辖区绿化带的垃圾行为，得到

了居民的欢迎。

记者 毛旭松 通讯员 刘秀琴 摄


